

Alejandro Gaviria tomó posesión ante el Presidente de la República, Juan Manuel Santos Calderón, de su cargo como nuevo Ministro de Salud y Protección Social el 3 de septiembre de 2012.

A lo largo de su carrera profesional, Gaviria Uribe se desempeñó como subdirector de Planeación Nacional, subdirector e investigador asociado de Fedesarrollo, e investigador en Washington del Banco Interamericano de Desarrollo, entre otros cargos.

El nuevo Ministro tiene estudios de doctorado en Economía de la University of California (EE.UU.) y de maestría en Economía de la Universidad de Los Andes. Al aceptar su designación como Ministro de Salud y Protección Social, se desempeñaba como Decano de la Facultad de Economía de la Universidad de Los Andes.

## Educación

- PhD en Economía, University of California, San Diego (1998)
- Maestría en Economía, Universidad de los Andes, Bogotá (1993)
- Ingeniero Civil, Escuela de Ingeniería de Antioquia, Medellín (1987)

## Historia laboral

- Decano de la Universidad de los Andes, Facultad de Economía, Bogotá (2006)
- Profesor Asociado de la Universidad de los Andes, Facultad de Economía (2004 2006)
- Sub-Director del Departamento Nacional de Planeación (2002 2004)
- Sub-Director de Fedesarrollo (2001- 2002)
- Investigador Asociado Fedesarrollo (2000-2001)
- Investigador del Banco Interamericano de Desarrollo, Departamento de Investigaciones, Washington D.C. (1998-2000)
- Jefe de División, Departamento Nacional de Planeación, Bogotá (1993-94)
- Investigador Junior de la Federación Nacional de Cafeteros, Bogotá (1992-93)
- Ingeniero Civil de la Compañía Aseguradora Suramericana, Medellín (1987-89)

## Otras actividades

- Columnista, El Espectador.
- Miembro de la Junta Directiva de Bancolombia e ISAGEN.
- Miembro del comité editorial de El Espectador
- Panelista Hora20.

## Honores académicos y profesionales

- Premio Portafolio al Mejor profesor 2010
- Entregado anualmente al mejor profesor de Economía en Colombia
- Premio de Periodismo Simón Bolívar 2009
- Entregado anualmente al mejor articulo de opinión en Colombia
- Medalla de Honor Juan Luis Londoño 2005
- Entregado bi-anualmente al economista colombiano más prominente menor de 40 años.
- Beca Alfred P. Sloan 1997-1998
- New Jersey, United States
- Beca Lauchin Currie 1994-1998
- Banco de la República, Bogotá, Colombia.
- Beca de la Facultad de Economía
- Universidad de los Andes, Bogotá, Colombia 1990-1991